



Festival du film de Vendôme : la fin d'une belle aventure

La Région Centre et la Communauté du Pays de Vendôme ont annoncé ce mercredi 28 janvier 2015 l'arrêt du Festival du film de Vendôme, à l'occasion d'une conférence de presse et d'une visite du chantier de la future résidence d'animation de Ciclic à Vendôme.

L'agence Ciclic ne sera en effet pas en mesure de poursuivre en 2015 l'organisation de cette manifestation. **À l'heure où Ciclic accompagne et développe de nouveaux aspects de sa politique culturelle régionale, et dans un contexte budgétaire contraint pour nos partenaires locaux, il n'est plus possible d'envisager la reconduction d'un événement aussi important que le Festival dans le Vendômois.**

Si, depuis 1992, le Festival a marqué de son empreinte ce territoire, c'est d'abord par sa ligne éditoriale et artistique exigeante, et sa volonté de valoriser les productions soutenues par les collectivités territoriales. Cette programmation ambitieuse a permis une véritable reconnaissance de la manifestation, identifiée à l'échelle nationale comme un espace de repérage et de révélation. Son palmarès et ses sélections en témoignent, longue et fière liste de cinéastes d'aujourd'hui, ouverts sur le monde : Abel et Gordon, Stéphane Brizé, Héliier Cisterne, Serge Elissalde, Jean-Loup Felicioli et Alain Gagnol, Pierre-Luc Granjon, Eugène Green, Alain Guiraudie, Joachim Lafosse, Bouli Lanners, Sophie Letourneur, les frères Larrieu, Yolande Moreau, François Ozon, Patar et Aubier, Gianluigi Toccafondo...

Le Festival a également nourri sa renommée par son travail en direction des publics scolaires : il a toujours été un laboratoire pour les actions d'éducation à l'image. Les publics jeunes, fortement présents, ont chaque année apporté un souffle et un dynamisme particuliers, largement perceptibles dans l'ambiance de cette manifestation. Nous sommes fiers d'avoir participé à l'éveil et à la construction de parcours individuels et collectifs de nombreux élèves.

Contact Ciclic

Emilie Parey, responsable diffusion
emilie.parey@ciclic.fr
Port. 06 03 77 10 63

Jocelyn Termeau, responsable information,
territoires et développement numérique
jocelyn.termeau@ciclic.fr
Port. 06 03 77 09 77
Tel. +33(0)2 47 56 08 08



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cet événement s'est ancré durablement et solidement sur ce territoire grâce à la collaboration avec des structures locales (culturelles, sociales, éducatives, etc.), et à l'engagement des bénévoles. Ces bénévoles se sont toujours montrés prêts à se mobiliser, à donner de leur temps pour faire exister une offre cinématographique et culturelle de qualité dans leur commune. Des relations étroites se sont tissées et vont d'ailleurs continuer à exister, grâce à l'implantation d'un nouveau lieu à Vendôme : *Image Image*, la résidence de cinéma d'animation de Ciclic.

La décision d'arrêter le festival à son 23^e épisode n'est pas une décision simple mais elle se traduit aujourd'hui lucidement. Comme toutes les actions que nous portons, certaines se transforment, d'autres sont amenées à ne plus être en adéquation avec l'équilibre des partenariats et des budgets ni aussi avec les enjeux d'une politique culturelle renouvelée. Si l'aventure du festival de Vendôme s'arrête sur la magnifique édition de 2014, la diffusion culturelle, le soutien aux œuvres et à leur diffusion, la rencontre avec les publics comme le travail de transmission au cœur des enjeux de ces opérations ont vocation à s'intensifier au sein de nos missions et ce travail est déjà particulièrement avancé. Nous renforçons notamment la politique publique conduite par l'agence en matière de cinéma dans le Vendômois et celle-ci se renouvelle également en profondeur.

Afin de maintenir ces problématiques au cœur de notre activité, nous engagerons dans les semaines à venir une réflexion avec d'autres territoires pour l'accueil des rencontres professionnelles et pour réinventer un temps événementiel dédié à la diffusion culturelle des formes cinématographiques exigeantes. Une déclinaison web est également en chantier, avec le développement de notre espace Internet www.ciel.ciclic.fr, dédié à la diffusion de cinéma indépendant en ligne.

Nous remercions nos partenaires qui nous ont soutenu et accompagné d'avoir permis cette expérience de partage, de joie et rencontres cinématographiques, les spectateurs fidèles et nouveaux, toutes les personnes à qui le Festival tient à cœur. Toutes celles et tous ceux avec qui nous souhaitons poursuivre l'aventure culturelle et artistique.

Et rendez-vous en septembre 2015 pour l'ouverture du nouveau lieu de Ciclic à Vendôme. *Image Image*, véritable équipement culturel dédié au cinéma d'animation et inédit en France, combinera l'accueil en résidence des professionnels du cinéma d'animation et une programmation éclectique organisée en saison culturelle pour le public.

Contact Ciclic

Emilie Parey, responsable diffusion
emilie.parey@ciclic.fr
Port. 06 03 77 10 63

Jocelyn Termeau, responsable information,
territoires et développement numérique
jocelyn.termeau@ciclic.fr
Port. 06 03 77 09 77
Tel. +33(0)2 47 56 08 08

